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池原社長

　本年５月例年よりかなり早い梅雨入りになりました。はっきりしない天気が続きます。
身体には十分に気をつけて仕事に励んで下さい。今年のキーワード 皆さんもご存知のよう
に『節電』です。我が家も５月連休明けに、LED電球を買ってきました。当初交換しようと
思った所に取り付けましたが、カバーが入らず断念(T_T)。各社規格がマチマチなのには驚
きました(@_@。仕方なくトイレの電球を交換！！以前は60Wの電球でしたが、今回40W
相当のLED電球に変えて、以前より明るくなりました。これは正解！！LED電球は狭い場
所では、かなり威力を発揮するようです。これで昨年と比較してどのくらい電気料金が下が
るものか？結果は次回お知らせ致します。（交換した電球は９個です）
追伸：前回予告した５年に一度の海外旅行ですが、仙台空港が使えない為、残念ですが
　　　来年になりました。更に代替としての国内旅行もありませんが、その分来年の海外旅
　　　行は豪華にやりましょう。

菱沼専務

　東日本大震災により原子力発電所の放射能物質の汚染に、近隣の国々まで恐怖の渦に巻き
込んでいる。健康被害が何年か後の結果だから怖いです。
　茨城県の海水浴場阿字ヶ浦では、海の家の建築が始まっているが、砂浜の砂や海水の汚染
状況を地元の人たちが中心に、専門家を入れて調査をしているという。
　例年と違い来客数がわからないので、海の家が30％位か、それ以下の数になると言う報
道でした。海に関係する人たちも厳しいです。毎年７月の海の日に、海・山と交互に仲間12
人で、民宿とかキャンプ地にと出向いています。　
　昨年は、茨城県大洗町の民宿鯖芳さんに大変お世話になりました。
　今回の震災で大洗の海岸も大変な被害を受けたと聞いており、何もできないで居るのが心
苦しいです。
　元気を出すためにも、今年は、茨城県御前山キャンプ場に行く予定です。

寺谷部長

　出来ることから節電にチャレンジ！

　エアコン
　エアコンは温度の設定を変えるだけで節電できます。温度設定の基準は冷房をかける
なら28度に設定します。そして暖房の場合には目安は20度にします。また夏はドライ
に切り替えるだけで涼しく感じるうえに節電になりますし、エアコンをつけている時に
扇風機もいっしょに動かすことで空気が滞留しますから、部屋の中に空気をスムーズに
いきわたらせてくれることで節電につながります。



　コンセントを抜く
　照明、テレビに関してですが、これはすべて共通した節電で簡単な方法があります。
その方法は、まずコンセントはこまめに抜くようにする。
照明やテレビの場合には使っていない時に抜く、消すことが大切です。
　コンセントや主電源は入ったままになっていると待機電力と呼ばれる電気が、使って
いなくても消費されていますからこれをなくすことで節電につながります。

 　冷蔵庫
　冷蔵庫は取るものを決めてから冷蔵庫を開ける。開けっ放しにしていると冷蔵庫の中
の温度が上がってしまいますから上がったら冷やそうとして電気を使います。
　また、冷蔵庫の中にカーテンをつけると扉を開けた時に冷気が逃げませんから節電に
もつながります。冷蔵庫の設定温度も弱いくらいにしておくといいですが、中に入れる
場合 には温かいものをそのまま入れるのではなくてさましてから入れるようにしましょう。

　 一人一人の心掛けが大切ですね(^^♪

第二ブロック　江口ブロック長

　3.11の東日本大震災において被災された方々へ心よりお見舞い申し上げます。一日も早い
復興と、一日も早く心の底から笑顔が戻りますようにお祈り申し上げます。

　早いものであの震災から３ヶ月が過ぎました。私の住む千葉県では津波や液状化の爪痕が
残り、まだまだ被災地のままになっている場所もあります。完全な復興へは遠い道のりで、
３年とも５年とも言われています。実際、関東大震災のときは復興まで７年かかったという
記録が残っています。
　日本はもとより、世界中から義援金が集まり人間の温かい気持ちが伝ってきます。しかし
これは短期的な対策にしかならず、日本が自立した豊かな生活を取り戻すには日常の経済状
態に戻すことが最も大切です。街を作り直すには国が公共事業を発注しなければなりません。
公共事業を出すには業者に代金を支払わなければなりません。公共事業もただではありませ
ん。そのためには税金が必要です。税金は経済活動が活発にならなければ集まりません。
　故・池原清治会長が常々言われていた「企業が社会に貢献しているかどうかは、どれだけ
納税しているかで決まる」という言葉が脳裏によみがえってきます。
　今、我々ダイワ薬品の社員が出来ること、しなければならないこととは、しっかりと仕事
をして企業人として社会に貢献できるだけの利益を生み出すことだと思います。頑張りま
しょう。
　そして、「頑張るしかない」です。



第一ブロック　溜ブロック長

　３月11日の東日本大震災から３ヶ月が過ぎました。未曾有の震災により、多くの方の尊
い命が失われ、不明の方も多い。また、未だに多数の方が不自由な避難生活を送っていま
す。私が住む埼玉県三郷市も、原発の放射線の影響により、福島県広野町の方が避難してい
ます。一時は250人以上の方が避難され、今でも150人ほどの方が避難生活を送っていま
す。私も2回、義援金を届けました。
　避難者の中には子供の数も多く、市内の学校に通っています。ゴルフの石川　遼選手や
サッカーの中沢選手なども支援に来ました。避難者はお互いに助け合い、協力し合って生活
しています。その姿を見ると、頭が下がり、尊敬します。
　そこで今年の夏の暑さが心配です。節電を言われていますが、避難者や被災者への配慮も
必要かと思います。
　夏は水分補給をこまめに実施しないと、血中の水分不足により、血液がドロドロして、脳
梗塞の危険性が高まります。是非とも皆さんも気を付けてください。

草加営業所

　この度地震により被害を受けられた皆様に対しまして、心よりお見舞い申し上げます。
　季節は早いもので、蛍火の時期。被災地でも被害に遭われた方を偲んで飛び交じっている
ことと思います。
　埼玉県草加市、またその近隣市も、市境付近まで行くと、のどかな田園があったりします。そ
こに、極まれに蛍がいたりします。もし、今年もどこかで蛍を見かけることがあったら、今
年は皆さん、それぞれ今までと違った思いで観ることになるのではないでしょうか
　さてこの時期は、全国的に暑さがピークを向かえる時期です。
　今年は関東信越、東北地方にお住まいの方は例年と違い、電力供給の不足が懸念されてい
ます。今のところ計画停電のお話はありませんが、暑さが長引くと、エアコン等の電力消費
が供給を上回ってしまい、停電になることを心配しています。
　エアコンが使えなくなると、頭がボッーとして思考が鈍ってしまったり、赤ちゃんの場合
は体温の調節機能が未発達の為、周囲の温度に影響を受け体温が上昇し、簡単に熱中症なっ
てしまうので小さいお子さんがいる御家庭は特に気をつけて頂きたいと思います。
　最後になりますが、老若男女問わず、喉が渇く前からこまめに水分補給をし、熱中症対策
を心掛け、合わせて節電にご協力願い、この夏を健康で過ごして頂きたいと思います。

千葉営業所

　３／11東日本大震災から数ヶ月が立ち、徐々に復興も進んできましたが、地域によって
はまだまだ震災前の日常に戻る事が出来ていません。
　また、震災のショックから体調を崩してしまっている方も多いようです。我々ダイワ薬品
の社員にできる事はなんだろうか？募金？ボランティア？・・・・・それらも大事だとは思
いますが、私達にできる事。私達にしかできない事は、１軒1軒笑顔で訪問し、お客様の体
調の不安などを取り除き、お客様の笑顔を取り戻す事だと思います。



　千葉営業所では、社員全員いままで以上に1軒1軒丁寧に接客を心掛けていきたいと思い
ます。

水戸営業所
「ダイワ家の人々」第4話
 強行連載中

「あぢー！熱いよ！」
砂浜で寝ていた純雄が飛び起きた。
「誰だよ！俺の背中にバター塗ったやつは！」
純雄の背中に塗られたそれは、こんがりと焼けて、かわいいハートの模様を浮かび上がらせ
ていた。
「バターが焼けて肌が、みみずばれするまで、熟睡するか？普通」
 パラソルの影から6男の孝実が意地悪な笑みを浮かべている。
灼熱の太陽、晴れ渡る空、どこまでも青い海、そう、ダイワ家の人々は海に来ています。
父政彦の叔父が経営する海の家「トロピカルムーン」で夏休みです。と言いたいところです
が、実は叔父が体調を崩して入院してしまい、急遽ダイワ家の人達が手伝いに来るはめに
なってしまったのですが、純雄は寝てばかり、孝実はいたずらとナンパばかりでちっとも手
伝いになっていません。
海の家「トロピカルムーン」はくじらの大ちゃんの目の前に位置し、え！知らない？大ちゃ
んを？那珂湊ですよ、茨城県の、漁港となりのリゾートとは程遠いファミリーチックな海岸
です。
 浩雪がのしのしと歩いて来ます。手にはパーティーサイズのコカコーラ、腹はぼっこり
海パンは腰履き、というより、はんけつ履き
「いやー暑いねー！」「夏はコーラと海と女だねー」
浩雪がコーラを飲みながら孝実に耳打ちしています。「女はどうした？」
 孝実が「こんな漁港に居るわけねーべよ」「だよなー」浩雪がうちわで腹を扇ぎながら言い
ました。
「おじちゃーん、かき氷頂戴」浩雪に向かって男の子がお金を差し出しています。

「おっ！何だ坊主、かき氷か？何味がいいんだ？」
「甘いの！そしておいしいの！」
「坊主言うねー、ここは甘くておいしいのしかないんだよ。今作ってやるから待ってな！」
浩雪が「孝実、氷頼むぞ」「あいよ、タイミングで声かけてくれ」孝実が答え浩雪がシロッ
プを作り始めました。
 家で準備しておいた、大納言から作ったアンコを、入れ物から器一杯摂りだしそこへホワ
イトチョコでコーティングされたチョップドバナナを敷き詰めます。

先ほどから火にかけてあった鍋には、牛乳、砂糖、スキムミルクが丁度いい具合の練乳に変
身して出番を待っています、「孝実、良いよ」浩雪が声をかけると、氷を肩まで持ち上げ、ナ
イフでパルメザンチーズをイタリアの職人が削るような、はたまたブラジルのシュラスコを
削ぐようななんとも薄く繊細で涼しげな氷の舞いが降り落ちてくるではありませんか。男の
子も大喜びです。
 氷の山が頂上を形どった時に、甘ーい香りと共に滑らかな円を描いて出番を待っていた練
乳が氷の山を滑降してシュプールを描いていきます。
「はい、お待たせ」やさしい笑顔で浩雪が男の子にかき氷を渡します。



「食べて良い？」浩雪が頷くと男の子はスプーンで雪山を大きく削り取り、そのまま口へと
運びました。
「くー！んまーい！」「だろー！」
 男の子はそのまま走りだし、お父さんの元へ、スプーンであーんとされて無理やり食べさ
せられたお父さんは、ちょっとの間をおいて「んっんっんー」とびっくりした顔でこちらを
見ています。
 浩雪と孝実は親指を立ててグッドのポーズで応えました。

太陽は今、丁度真上にきています。
純雄の背中には新しい「Ｌｏｖｅ」の落書きが、でもまだ寝ています。よほど疲れているの
ですね。
那珂湊の夏はどうやら今年も暑く、そして楽しくなりそうです。

それでは、こんどは草加の「ケーキ工房ダイワ」で逢いましょう。
今回の登場人物　純雄（江口　純也）
　　　　　　　　浩雪（山田　浩之）
　　　　　　　　孝実（今井　考）

　*物語はフィクションです
　*名前の一致は偶然です（＾ｕ＾）

宇都宮営業所

　今年の夏、誰もが一番始めに思い浮かべることは、やはり「エコ！」ではないでしょうか。
　メディアでも毎日のようにエアコンと扇風機を組み合わせて使う方法や植物を使ったグ
リーンカーテンの効果など様々なテーマで節電を呼びかけています。
　しかし、昔を思い返してみると夏は暑いのが当たり前で、むしろそれを楽しんでいた気が
します。昼間は縁側を開け放しすいかを食べたり、風鈴の音を聞きながら昼寝をしたり。
　夜は窓を網戸にして蚊帳を吊るします。蚊帳の中に入る時、虫が中に入ってこないように
素早く入るのがコツで、毎日毎日いかに早く入れるか記録！？との挑戦をしていた記憶があ
ります。
　そんな幼い頃の記憶を辿っていて、ふと思ったことは、必ず記憶の隣に音があったという
ことです。風鈴、かき氷を削る音、夏祭りの笛の音、虫の音・・・夏には夏の、秋には秋の、
冬には冬の音があった。
　今住宅は高断熱高気密が重要なポイントとされていて、マンション住まいの私は雨が降っ
ていても気づかない時があり、音の無い暮らしをしていることに改めて気づきました。
　昔とは環境が違うと言ってしまえばそれまでなのですが・・・
　不幸な震災ではありましたが、後ろばかり見てはいられません。この機会に先人たちの暮
らしの知恵を上手に取り入れて、楽しくエコに取り組めば、いつもよりちょっと贅沢な夏が
迎えられるはずです。
　まずは、手軽にできる風鈴からお試しを・・・



仙台営業所

23年度も夏になりました。あの震災から数ヶ月・・・
まだまだ復旧・復興とまではいきません。
しかし今年も仙台七夕はやるそうなので、皆さん東北に遊びに来てけさいん・・・
節電対策にもなりますよ。

山形営業所

　また今年も暑い夏がやって来ます。
　昨年程ではないにしてもかなり暑くなるとのこと。さて山形ではこの時期“赤いダイヤ”
さくらんぼの季節でもあります。６月も下旬に入ると最も人気のある“佐藤錦”の露地物が
出回ります。この“佐藤錦”は、東根の故佐藤栄助翁がそれまで生食に適さなかった“黄桃
（おうとう）”　と呼ばれていたものを何年もかけて交配を重ねて、今の様な甘味のある皮の
軟らかい品種に改良したもので、その名も佐藤の名字を冠してもので、そののちに“黄桃
（おうとう）”　から親しみやすい　“さくらんぼ”　と呼ばれるようになったものです。
　暑い夏、冷たいものの摂りすぎて体調を崩さないように！

木更津営業所

　今年も暑い夏がきましたが、皆さん如何お過ごしですか。今年は計画停電などもあり、例
年になく厳しい夏を迎えていますね。
　そんな中、木更津営業所でも元気にこの夏を乗り越えようと頑張っています。

　収穫と言えばふつうは秋を指しますが、配置薬の収穫は夏。そう春に置き込んだドリンク
の実がなる季節でもあります。夏の暑さに負けないように自分もドリンクを飲んで、いつも
元気に夏を乗り越えましょう。

石坂班長
　いよいよ暑い夏がやって来ました。年々暑さが増していく様な気もしますが、暑さに負け
ずに日々励んでまいります。春同様体調も業績もなかなか上がってきませんが、夏には気温
同様に体調も業績も上げていきますので、宜しくどうぞ。

平野智也
　今夏は計画停電の話が持ち上がる中、皆様は節電など実施しておりますか？私は簡単です
が、使っていないコンセントを抜くことや、使用する電気を一つずつ消すことなどに気をつ
けています。一人一人が節電を考え、自分の為、人の為に過ごしやすい夏を過ごせる様に行
動していきましょう。



柏営業所

　もうすぐ夏を迎えます！
　今年は震災があり、いつもと違う夏を迎えることになりそうですが、無駄な電力を使えな
い状況で、暑さを覚悟しなくてはならない反面、身体にとっては良いことも多々あるのでは
ないかと感じております。
　しかし、熱中症は増え続けている近年、暑さ対策も必要です。
　「冷やしすぎず、暑さをしのぐ」
　そんな上手な夏の過ごし方を助言したり、知恵を与えてあげられるのはわたしたち配置薬
従事者が、もっとも優秀で適しているのではないでしょうか。イヤなことが起きた今年の前
半、これを乗り切るために、夏を楽しく過ごしましょう。

大宮営業所

　いつも大変お世話になっております。
　大宮営業所の荒木と申します。
　この度の東日本大震災により被災された皆様に心からお見舞い申し上げます。

　 一日も早い復興と皆様の健康をお祈り申し上げます。
　さて、昨年は大変な猛暑でしたが、今年の夏はどんな天候になるのでしょう。

　 気象庁の予報によると、関東地方は平年並みで東北地方は曇りや雨の日が多いとの事で
す。今年は原発事故による節電が呼びかけられていますので、エアコンの使用は控えめにな
ると思います。それに加えて余震も続いていますので、不安やストレスがたまる事と思いま
す。そんな時には熱中症予防としての水分補給と疲労回復、精神の安定にダイワリバイス
ゴールドをご利用ください。ドリンクが苦手な方は六神丸がお勧めです。詳しくは担当営業
にお尋ねください。
　今年の夏もダイワ薬品と一緒に乗り切りましょう。


